休 越 0



7年にオープン。原生 林に囲まれた自然のゲ 同スキー場は196 討している問題で、存続を求める署名活 4 以)スキー場の今季限りでの休止を検 訪れ、約7600人分の署名を宮谷内留 動を行っているプロスキーガイドの市村 雄町長に提出した。 剛志さん(4)=札幌市=が4日、役場を 【蘭越】町がチセヌプリ(標高113 気がある。だが、 め、愛好者に根強い人 客の低迷に加えて、圧 (及川靖 利用

ロガイ ド市村さん

如

関係者らが、札幌市内 かけた。また、スキー じたりして署名を呼び ットの交流サイトを通 置いたり、インターネ して、存続に向けた検 討材料にしてほしい

スキー場の存続を求めて 〇〇人分の署名簿 全国から寄せられた了6 市村さんと、チセヌプリ も検討を継続するとし と要望した。町は今後

3年度から3年間で約 かかると見込まれ、町 ワイヤ交換に、 は休止を視野に検討委 始。同スキー場の管理 けから署名集めを開 として16年間活動して で協議している。 1億7千万円の経費が いる市村さんは、年明 同スキー場でガイド 201 のスポーツ店や飲食店 スキー場を訪れた全国 にも名簿を置き、活動 郵送された署名もあ 殺到。九州や沖縄から に協力した。 ヌプリを超えるスキー ウダースノー」「チセ り、「全国で一番のパ の愛好者からも署名が その結果、過去に同

棟や山麓の温泉「国民 宿舎雪秩父」に名簿を れたスキー場のすばら ントも寄せられた。 場はない」などのコメ 村さんは「自然が残さ しさや価値を町が理解 署名簿を提出した市